

Vos questions / nos réponses

Testing ecstasy

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/01/2010 10:42

qu'est ce que reelement le testing par rapport aux extasy? est-il possible de le pratiquer soi-même?

Mise en ligne le 12/01/2010

Bonjour,

Le testing de l'ecstasy avait été mis en place, dans les années 1990, par des associations de réduction des risques. Le testing se faisait surtout dans les milieux festifs, raves et rassemblements de musique techno. Il s'agissait de contrôler si les ecstasy circulant dans le lieu contenaient réellement de la MDMA (principe actif de cette amphétamine). En utilisant un réactif, on pouvait immédiatement voir si le test était positif ou négatif.

Cette démarche était liée à la question de l'incertitude sur la composition des comprimés en circulation : souvent, ils ne contenaient pas de MDMA. Ils pouvaient même contenir d'autres produits plus ou moins nocifs (caféine, morphine...), ou divers médicaments (tranquillisants, sédatifs...)

Mais le testing ne permettait de déterminer ni la présence des autres produits, ni la quantité de MDMA contenue dans l'échantillon. En effet, quand le test était positif, la quantité effective de MDMA pouvait aller de quelques mg à plus de 100 mg, ce qui fait varier considérablement les effets et rend très difficile l'évaluation du risque. Cette méthode a donc souvent été critiquée pour ses insuffisances, et parce que cela pouvait donner un faux sentiment de sécurité au consommateur.

C'est pourquoi, en avril 2005, le testing a été interdit par les pouvoirs publics dans l'ensemble des pays de la Communauté Européenne. En revanche, un dispositif de surveillance a été établi avec les associations, afin de recueillir des informations les plus complètes possibles sur les produits qui circulent, et afin de maintenir un dialogue de prévention avec les consommateurs.

Vous pouvez vous rendre sur notre site, rubrique "dico des drogues", pour connaître l'ensemble des conseils de réduction des risques habituellement donnés en ce qui concerne l'ecstasy.

Cordialement.

En savoir plus :

- [dossier sur l'ecstasy](#)